



Beim großen Seniorennachmittag der evangelischen Kirchengemeinden im Höhefelder Bürgersaal wurde den rund 120 Besuchern ein unterhaltsames Programm geboten. Zum Gelingen trug auch der Chor des Helferteams bei.

BILD: EVANGELISCHE KIRCHENGEMEINDE

Großer Seniorennachmittag: Rund 120 Gäste genossen das abwechslungsreiche Programm

Kirchengemeinden feierten gemeinsam

Als „Apfelfest“ wurde der alljährlich stattfindende große Seniorennachmittag der evangelischen Kirchengemeinden Dertingen, Dietenhan, Höhefeld, Kembach und Niklashausen in Höhefeld gefeiert.

HÖHEFELD. Im Namen der Kirchengemeinde Höhefeld begrüßte Elisa-

beth Flegler die zirka 120 Gäste herbstlich geschmückten Bürgersaal. Dann trug sie das Gedicht „Bei einem Wirte wundermild“ von Ludwig Uhland vor. Sie freute sich über die große Seniorenschar und wünschte allen frohe Stunden und gute Unterhaltung. Der Chor des Helferteams sang „Senioren, seid begrüßt“ und stellte fest, dass Küche und Programm zum Feiern bereit seien.

In der Andacht wies Pfarrerin Heike Dinse darauf hin, dass man

das Danken, auch für Kleinigkeiten, nicht vergessen sollte. Gottes Nähe und Güte seien so im täglichen Leben durch das Gebet spürbar, was zu mehr Zufriedenheit im Leben führe. Auch das Lied „Bis hierher hat mich Gott gebracht“, das noch gesungen wurde, drückt diese Zuversicht aus.

Beim Kaffeetrinken wurden angeregte Gespräche geführt und alte Bekannte begrüßt. Helmut Heunisch und Herbert Scheurich als „Trompetenduo aus Dertingen“ umrahmten mit beliebten Liedern

wie „Santa Lucia“ das folgende Programm.

Gabi Heß und Irmgard Wagner aus Niklashausen hatten mit ihren humorvollen Sketchen die Lacher auf ihrer Seite und sorgten für gute Stimmung im Bürgersaal.

Weiter begleitete H. Weigand aus Werbach das Singen von beliebten Volksliedern auf dem Akkordeon. Walter Heß, Meta Mathis, Gerda Künzig, Siegfried Baumann und Hugo Kuhn trugen mit Gedichten und Geschichten zum Gelingen die-

ses unterhaltsamen Nachmittages bei.

Wie es abschließend in der Pressemitteilung der Verantwortlichen heißt, stärkten sich die Senioren vor der Heimfahrt bei einem Vesper. Ausklang der Veranstaltung wurde das Lied „Nehmt Abschied, Brüder“ gesungen, nochmals von Trompetenklingen begleitet. Der stimmungsvolle und harmonische Seniorennachmittag endete mit dem Abendsegen und dem Dank an die vielen Helfer dieses Tages.